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Aos 11 dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às 09h e OOmin, na sala de
Sessões do Conselho Superior da Defensoria Pública, situada na Av. Ulisses
Guimarães, nO3.386, Ed. Multi Cab Empresarial, Sussuarana, 4° andar, sala 402, nesta
Capital, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior da Defensoria Pública do Estado da
Bahia, sob a presidência do Dr. Clériston Cavalcante de Macêdo, Defensor Público
Geral, Dr. Rafson Saraiva Ximenes, Conselheiro Subdefensor Público Geral, Ora. Carla
Guenem da Fonseca Magalhães, Conselheira Corregedora Geral, Ora. Maria
Auxiliadora Santana Bispo Teixeira, Conselheira Titular, Dr. Gil Braga de Castro Silva,
Conselheiro Titular, Dr. Juarez Angelin Martins, Conselheiro Titular e Dr. Robson
Freitas de Moura Júnior, Conselheiro Titular. Presente, ainda, Dr. Gilmar Bittencourt S.
Silva, Vice-presidente da ADEP/BA, e a Sra. Ouvidora Geral, Sra. Tânia Maria
Gonçalves Palma Santana. Verificada a existência de quórum, o Presidente do CSDPE
agradeceu a presença de todos e declarou aberta a sessão. Aduziu que, antes de dar
início a sessão, gostaria de falar com todos a respeito de um ofício recebido da
Presidente ADEP, na última sexta-feira, às 15h. Consignou que no referido ofício, há
um pleito para que as duas sessões extraordinárias agendadas para os dias 11 e 12 de
maio de 2015 não se realizem, requerenc:;lo, p,or conseguinte que o debate sobre a
reforma da lei seja adiado para momento posterior. Para tanto, a ADEP alegou que a
mesma não teve tempo hábil para passar a, matéria à toda a classe. O Presidente do
CSDPE relembrou, então, que a Associação esteve presente na sessão ordinária em
que, por unanimidade, os Conselheiros pediram para que' fóssem feitas as duas
convocações. O Conselheiro Robson Freitas de Moura Júnior: rememorou que, na
ocasião da sessão' ordinária, a Presidente daADEP já havia feito esse pedido e o
mesmo havia sido negado. O Presidente do CSDPE aduziu não poder, unilateralmente,
modificar uma decisão do colegiaqo. 'Justificou não terhavído tempo hábil para
resposta na sexta-feira, apesar de ter permanecido na Instituição até as 20h, e, por isso
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trouxe a questão para que o Colegiado tome conhecimento :de que responderá para a
Presidente da' ADEP que, 'por decisão ünânime do' Colegi~dd, as sessões
extraordinárias irão ocorrer. O V'ice-Presidente da ADEP aduziu que existem dois
pontos na pauta e questionou se a sessão extraordinária irá se estender pela tarde. O
Presidente do CSDPE respondeu que a sessão' será apenas pela manhã, 'pois àtarde
haverá PPA. Advertiu que apenas a sessão extraordinária marcada 'para adia seguinte,
dia 12 de maio 'de 2015, se estenderá por todo o dia. A Conselheira Maria Auxiliadora
Santana Bispo Teixeira aduziu não se opor caso queiram suspender' a presente
sessão. O' Vice-Presidente da ADEP, aduziLJ que, obviamente, o Co'nselho tem
autonomia para deliberar sobre a matéria, mas sugeriu como alternativa a possibilidade
de debaterem durante á presente manhã o ponto quetrata sobre o Plano de Gestão,
que acredita demandar certo aprofundamento, e, a' depender do horário, iniciar a
discussão sobre o Projeto de Lei' apenas no dia seguinte. Aduziú que a discussão no
dia seguinte faci'litaráa apresentaçao de um compilado de propostas recebidas da
Classe. Ressaltou que foi feita,inc!usive, uma apresentação para a Classe, contendo
as principais mudanças. O Conselheiro Subdefensqr aduziu' que o referido compilado
contém as principais mudanças que a ADEP ent . para a Clàsse, mas não contém
nenhuma proposta nova da anteriormente s ta
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ratificau ter incluída a panta na pauta parque fai decidida na última sessão. ardinária,
por unanimidade. A Canselheira Maria Auxiliadara Santana Bispo.Teixeira aduziu que a
apreciação. em sessão. extraardinária, inclusive, fai sugerida pelas próprias
Canselheiros. O Presidente da CSDPE aduziu que não.necessariamente vai dar tempo.
de cameçarem a discutir a panta nesta sessão..O Vice-presidente da ADEP aproveitau
e falau da unanimidade na julgamento. da ADIN na ação. civil pública irrestrita.
Cansignau que deu entrada em uma ação.haje e fez canstar a decisão.à unanimidade.
O Presidente da CSDPE ressaltau a pronunciamento. das ministros, bastante
haspitaleiros, tenda em vista a ADIN da Emenda Canstitucianal nO74, quase um pré-
julgamento.. Aduziu que irão.dar início.à sessão.e, dependendo.da harária que a panta
01 termine, paderãa analisar a passibilidade de deixar a panta 02 para a dia seguinte,
pais as Canselheiros quiseram, e, de certa farma sugeriu, que dessem início. a essa
discussão.. Ressaltau não.saber se canseguirãa terminar a apreciação., mas deixarão.
um legada envalvenda as Canselheiras, as demais presentes e aqueles que estarão.
assumindo. na próxima campasiçãa da CSDPE. Item 01 - Apresentação. da Plana de
Gestão.. O presidente da CSDPE aduziu que a servidara Mônica Siman Viana Casta
Lujan, Diretara de Orçamento., se encantra na sessão. e à dispasiçãa para sanar as
dúvidas técnicas das Canselheiras, assim cama a servidara Rasa Barbasa,
respansável direta pela elabaraçãa da Plana de Gestão.. Cansignau que a Plana de
Gestão. é uma exigência das duas leis, a 26/2006 e a 80/1994, tanta a Lei Estadual
quanta a Lei Federal exigem. O Presidente da CSDPE canjuntamente cam as
Canselheiros e as demais presentes, analisaram a Plana de Gestão. apresentada,
página à página, mediante projeção. durante a sessão.. Aberta a discussão., faram
realizadas as paucas alterações salicitadas. O Presidente da CSDPE aduziu ainda que
a execução.arçamentária da Defensaria Pública estará dispanível na site da Instituição.,
para acampanhamenta. Cansignau que já calacaram na site um Iink que dará acesso.
também ao.canteúda da FAJ, bem cama que tadas as atas desde a sua cancepçãa já
foram digitalizadas. A Ouvidara Geral sugeriu a inclusão.de um Iink em atenção.à Lei
de Acesso.à Infarmaçãa, cama a CGU fez, ande tadas as Secretárias têm que divulgar
seus arçamentas e despesas. O Presidente da CSDPE aduziu que as servidares da
CMO estão. canstruinda uma janela para inclusão. da arçamenta participativa e
pasteriarmente paderão.calacar um link para a CGU. Ressaltau que haverá também a
dispanibilidade de madelas de petições prontas para as calegas pedirem desde a inicial
até candenaçãa de hanarárias sucumbenciais para a FAJ. Aduziu que a lançamento.da
link será durante 'a semana da Defensaria, e que há previsão.na programação.de uma
palestra sabre a FAJ. Cansignau que já cameçaram a ser efetivadas as campanhas e
que na semana passada hauve a lançamento.da campanha 'Ame e Adate', mas autras
também já estão.senda farmatadas na ASCOM. Ressaltau ter ficado.muita feliz de ser
a primeiro DPG a falar sabre a campanha, pais antes eram caardenadores au
subcaardenadares que falavam, na lançamento. que acarreu na Casa de Acesso..
Aduziu que a campanha da DNA acarrerá em agasta e a lançamento.será feita cam a
participação. da cantar Pabla da Arrocha, pais a mesma tem várias filhas e fala
diretamente cam a pública da DPE. Cansignau ue não.haverá pagamento. de cachê
para tanta. Deliberação: Plana de ges - apr: va ,par unanimidade. Item 02 -
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Apresentação do Projeto de Mudança da Lei Orgânica. Em razão do adiantado da hora,
o Presidente do CSDPE sugeriu a suspensão do segundo ponto de pauta e a sua
apreciação na sessão extraordinária convocada para o dia seguinte. Todos os
presentes anuíram. O Conselheiro Subdefensor solicitou que os Conselheiros agilizem
a discussão do Projeto de Mudança da Lei Orgânica na sessão designada para o dia
seguinte, pois trata-se de modificação extensa. O Presidente do CSDPE informou à
Presidente da ADEP que respondeu no início da sessão o ofício encaminhado pela
mesma na sexta-feira, no final da tarde. Ressaltou que recebeu um telefonema do
Diretor da AGERBA por volta das 19h, quando o mesmo sugeriu a realização da
audiência pública na quarta-feira, pois gostaria de fazer parte da mesma. Consignou ter
informado ao mesmo que consultaria o colega Vice-presidente da ADEP, pois foi ele
quem propôs a referida audiência. Ratificou apara a Presidente da ADEP a informação
já prestada no início da presente sessão, de que a análise do projeto na sessão
extraordinária foi decisão, por unanimidade, do Conselho, pois entendeu que esta
formação gostaria de dar início à análise do Projeto de Lei. Ressaltou que todos os
ofícios da ADEP serão respondidos, e só não o fez na sexta-feira porque já o recebeu
quase à noite. Aduziu que o Vice-presidente da ADEP pediu que o segundo ponto não
fosse apreciado hoje e em razão do adiantado da hora e que de fato não deu tempo,
mas que o ponto será analisado na sessão designada para o dia seguinte. Consignou
já ter recebido propostas e provavelmente não conseguirão encerrar na sessão
seguinte, mas farão o possível. Justificou que estará presente apenas até o início da
tarde, em razão de' viagem institucional à Brasília. Desculpou-se com Dra. Cynara
Peixoto Fernandes por não poder estar presente na sessão de posse formal dos
Conselheiros, agendada para a quarta-feira, em razão de 'compromisso institucional.
Ressaltou que o Conselheiro Subdefensor estará presente representando-o, maS que o
Presidente do CSDPE estará presente na posse festiva do dia 19 de maio dei 2015.
Deliberação: Apreciação suspensa' em razão do adiantado da hora, por unanimidade.
Nada mais havendo, o Presidente do CSDPE encerrou a' presente sessão e agradeceu
a presença de tbdos. E eu, Caroline de Alcântara, em
substituição a Diogo de Castro Costa, Secretárió Executivo do CSDPE, lavrei a
presente ata, que depois de lida e achada conforme, será devidamente assinada por
tod os .1111111111111111111111111111111111111111/1111111111111111/ 111111111111111111111111/1111111111111111111111111111111111111/111111111
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